



HUERTAS FRAILE



Acto de entrega en el Ayuntamiento

Premios a los mejores patios del Corpus

La Sala Capitular del Ayuntamiento acogió ayer la entrega de premios del XIX Certamen de Patios del Corpus Christi de Toledo, con la participación de la concejala de Cultura, Nuria Cogolludo, y la de Turismo, Rosana Rodríguez, quienes destacaron la contribución e implicación de la Asociación Amigos de los Patios de Toledo, que preside Andrés León, a la fiesta grande de la ciudad en el año en el que conmemoran el 20 aniversario de su fundación.

El premio al «Patio mejor conservado arquitectónicamente», ha sido para el del Cobertizo de Santo Domingo, 6, de la comunidad de monjas Comendadoras de Santiago, otorgado por la Real Academia de Bellas Artes. El de «Conservación de elementos patrimoniales» para el de la calle de la Merced, 7, otorgado por la Real Fundación Toledo. El de «Intervención más creativa», al de la calle de Alamillos del Tránsito, 13, otorgado por el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La

Mancha. El premio de «Mantenimiento de la estructura andalusí y conservación de sus elementos singulares», al de la calle del Cristo de la Parra «Convento de Santa Isabel», otorgado por la Asociación Tulaytula. El premio «Al patio mejor adornado con alegorías del Corpus Christi», para el de la plaza Virgen de Gracia, 3, otorgado por la Junta Pro Corpus. Por último, el premio «Al patio con mejor adaptación bioclimática» ha sido para el de la calle Nuncio Viejo, 10, otorgado por la Cofradía Internacional de Investigadores. Este año, la Asociación Amigos de los Patios también ha reconocido los patios de la plaza de Padilla, 2, el Centro Cultural San Clemente de la Diputación, y el de la calle de la Merced, 5, que se entregará a la familia de Antonio Miranda, a título póstumo.

Se han otorgado menciones especiales al patio de la Virgen de Gracia, 3; de la Fundación Dolores Sopena, al patio del paseo de Gracia, 18; al patio de la bajada de San Sebastián, 7, de la Junta de Cofradías de Toledo; al patio de la calle Esteban Illán 6 y 8, y al patio del cobertizo de Santo Domingo El Real, 6, del convento de las Comendadoras de Santiago.

La próxima cita, el 8 de junio

Aparejadores de Toledo celebran su tradicional Fiesta Campera

El Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Toledo ha iniciado su XVII Semana Cultural con la tradicional Fiesta Campera, que ha sido celebrada en la localidad de San Pablo de los Montes, y a la que han asistido alrededor de 60 personas (colegiados y sus familias). El objetivo es «disfrutar de un día de convivencia y compañerismo fuera del ámbito laboral y, para ello, cada año se preparan numerosas actividades dirigidas a los colegiados y sus familias», explicó el presidente del Colegio, José Antonio de la Vega. El siguiente acto a la Fiesta Campera tendrá lugar el sábado día 8 de junio, con la celebración en honor a San Juan de Ortega, patrón de los aparejadores. A las 20 horas tendrá lugar la eucaristía en la iglesia de Santiago el Mayor, y a las 21 horas la cena de hermandad en el hotel Cigarral El Bosque. En este tradicional encuentro se dará la bienvenida a los nuevos colegiados y se entregará una placa de reconocimiento a los colegiados que cumplen 25 y 50 años.



ABC